

## Mahasiswa Asing Ikuti Kelas Image Processing di Prodi Teknik Informatika Unimal



Dr Eng Muhammad Fikry sedang menjelaskan materi kepada mahasiswa. Foto: Ist.

**UNIMALNEWS | Lhokseumawe-** Universitas Malikussaleh kembali menunjukkan komitmennya dalam memperluas cakupan pendidikan global dengan menggelar kelas internasional pada mata kuliah Image Processing, Senin (13/5/2024). Kelas yang berlangsung di Laboratorium Teknik Informatika, Fakultas Teknik tersebut berlangsung dalam beberapa jam, dan diikuti oleh puluhan mahasiswa Prodi Teknik Informatika dan satu mahasiswa asing.

Berdasarkan rilis yang diterima Unimalnews, Selasa (14/5/2024), kelas tersebut diampu oleh Dr Eng Muhammad Fikry, salah satu dosen Prodi Teknik Informatika. Ia memberikan penjelasan tentang proses manipulasi gambar, baik melalui formula matematika maupun script program yang dapat langsung dipraktikkan oleh mahasiswa.

Dalam berlangsungnya kelas, salah satu mahasiswa asing yang aktif dalam kelas tersebut adalah Axel Luis Albert Gil, seorang mahasiswa asal Prancis. Dalam diskusi kelas, Axel bertanya dengan antusias, "What is the function of the kernel in the blackhat process and why is it necessary?" dan dilanjutkan dengan penjelasan yang mendalam oleh Dr Fikry.

Selain itu, keaktifan mahasiswa Unimal dalam diskusi di kelas tersebut juga tergambar. Dr Fikry menerangkan bahwa kemampuan berbahasa asing mahasiswa Unimal sangat baik, sehingga tidak menjadi hambatan dalam proses pembelajaran.

"Kemampuan berbahasa asing mahasiswa Unimal sangat baik, terutama dalam bahasa Inggris, sehingga tidak menjadi hambatan dalam proses pembelajaran atau dalam pemahaman materi," terangnya.

Pada sisi yang lain, ketua Jurusan Informatika, Munirul Ula PhD, menekankan pentingnya kelas internasional dalam membiasakan mahasiswa lokal dalam memahami keilmuan di bidang informatika skala internasional, sehingga mampu bersaing di kanca global.

"Kelas internasional Image Processing ini merupakan langkah nyata Unimal dalam meningkatkan kualitas pendidikan dan menyiapkan mahasiswa untuk bersaing di tingkat global," jelasnya.

Sementara itu, Ketua Prodi Teknik Informatika, Zara Yunizar MKom, menambahkan bahwa kepercayaan diri mahasiswa dalam berinteraksi menggunakan bahasa Inggris dapat terus meningkat dengan adanya kelas internasional.

"Diharapkan langkah-langkah seperti pertukaran mahasiswa asing dapat segera direalisasikan, mendorong peningkatan kualitas pendidikan di lingkungan Teknik Informatika Unimal," pungkasnya. [fzl]

**Tanggal:** 14 May 2024

**Post by:** [Faizul](#)

**Kategori:** [News](#),

**Tags:** [Unimal](#), [Aceh](#), [Teknik Unimal](#), [Unimal Hebat](#),